



1日遠足



湖の風

鹿児島県立鶴翔高等学校
6月号 (通算 第177号)

令和4年6月1日 発行

〒899-1611
鹿児島県阿久根市
赤瀬川1800番地
☎ 0996-72-7310
Fax 0996-72-7320



5月2日(月)、一日遠足が行われました。鶴翔生としての自覚を持つとともに、集団行動のマナーを身につける機会として、クラスや学年全体の結束を強める目的で行われました。1・2年生は番所丘公園へ、3年生は鹿児島水族館と鹿児島県立吉野公園へ行きました。

一日遠足に参加した食品技術科2年の池元虎太郎さん(阿久根中出身)は、「今回の一日遠足を通して、1〜4組のみんなが集まり、レクリエーションや昼食などでより絆が深まり、良い一日遠足となりました」と語ってくれました。

水引中学校来校



5月13日(金)、水引中学校3年生30人が来校しました。生徒のみなさんは、「総合学科コース」と「農業科学科・食品技術科コース」に分かれ、各系列や学科の体験授業や実習等に参加し、鶴翔高校を満喫しました。総合学科コースに参加した石原葉奈さんは「専門的なことを学ぶ楽しさを知ることができ、進路選択をしていく上で、とてもよい機会になりました」と語ってくれました。

より本格的な体験ができる
「中学生一日体験入学」は7月28日(木)に実施予定です。中学生のみなさんの参加を、お待ちしております。



かお

一本一本に
思いを込めて...



梶尾紅羽さん 倉村姫叶さん

(総合学科3年・阿久根中出身)

弓道の魅力は矢が的中する瞬間にあります。そのために常に集中し、礼儀作法を意識しながら、一射の積み重ねを大切に頑張ってきました。弓道に興味がある人はぜひ弓道部へ来て下さい。



広報委員会より 情報お届けコーナー

広報委員 2年楠本

農業科学科では、一年中、様々な花を栽培しています。今月は阿久根市の自治体に約一万五千株の苗を卸します。夏には阿久根駅近くでひまわりを栽培するので、綺麗に咲くのを楽しみにしてください。



挑戦・感動
そして愛
Since 2005



鶴翔高校公式ブログ

鶴翔高校の旬の情報を
随時アップしています。